
 

令和４年 10 月 1６日 

令和４年度 第２回都立八丈高等学校 定時制課程 

島留学生フォーラム 議事録 

 

 

 

 

 

 

 

１．あいさつ［１４：００～１４：２０］ 佐藤 俊一 校長 

 教育目標、八高魅力化プロジェクト、学習活動の充実、 

ハワイ研修・ハワイ州ワイアケア高校との姉妹校提携、中学生の方へのワンポイントアドバイス 

 

 

２．八丈高校定時制課程の様子［１４：２０～１４：３５］ 鈴田 

 ①生徒たちの学校生活の様子 

   八高祭の取り組み、情報科学部作成のビデオ上映 

 ②生徒会役員による学校紹介コメント 

   八丈高校について、八丈島について 

 ③11 月宿泊防災訓練、１２月移動教室についてのお知らせ 

 

 

３．八丈島について［１４：３５～１４：４０］ 八丈町企画財政課 佐治 渉 さん 

  八丈島の就職、雇用について。  

 

 

４．情報交換会［１４：４５～１５：３０］ （意見交換・質疑応答）佐藤・鈴田 

   一人暮らしの住居先、アルバイト先、物価等の生活費、バイクの免許 

 

  

５．個別相談（希望者のみ）［１５：３０～１６：００］ 

 

［１６：００～１６：３０］ 打ち合わせ、会場片付け 

  



 

 

第２回 島留学フォーラム アンケート結果（回答者５名） 

 

 

 

１．本アンケートに、ご記入いただいた方について、該当するものに〇印をつけてください。 

 ① 本校在籍生徒保護者（４名）  ② 島留学希望者本人（０名）  ③ 島留学希望者保護者（１名） 

④ その他（０名） 

 

２．本フォーラムを何で知りましたか。該当するものに〇印をつけてください。 

 ① 東京都教育委員会のホームページ（０名） ② 本校のホームページ・ツイッター（１名） 

 ③ 本校からの通知（４名）         ④ 中学校からの紹介（０）    ④ その他（０） 

 

３．本日の全体会による、八丈島および学校の照会および説明はいかがでしたでしょうか。該当するものに 

   〇印をつけてください。 

  ① 大変わかりやすかった（５名）  ② ややわかりやすかった（０名）  ③ 不十分であった（０） 

  ④ その他（０名） 

 

４．第３回島フォーラム（１月１４日（土））への参加のご予定を教えて下さい。   

  ① ぜひ参加したい（３名）   ② 参加したい（２名）  ③ 都合があえば参加したい（０名）  

 ④ 参加したいが難しい（０） 

 

 

 

 

 ５．その他、ご感想等 ぜひご記入ください。 

（在校生保護者） 

・いつもフォーラム楽しみにしております。子供の成⾧が分かりやすく知ることが出来て嬉しいです。 今

後ともよろしくお願いします。 

・ありがとうございました。 

 


